



RÉSEAU
DE L'ARC

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Moutier, le 4 juillet 2023 – Le Réseau de l'Arc met en place un nouveau numéro unique d'information, d'évaluation et d'orientation pour toutes les questions en lien avec la pédopsychiatrie.

Dès le mois de juillet et afin de répondre à la très forte demande dans le domaine de la pédopsychiatrie, le Réseau de l'Arc met en service un numéro unique d'orientation et d'information concernant toutes les questions en lien avec la pédopsychiatrie, à savoir le :

032 484 73 93

Moutier, le 4 juillet 2023

Ce nouveau service est à disposition des usagers les jours ouvrés de 08h00 à 12h00 et de 13h00 à 17h00. En dehors de ces heures, un message peut être laissé sur la boîte vocale et les interlocuteurs seront rapidement contactés.

Cette nouvelle prestation de coordination et de liaison pédopsychiatrique est destinée aux enfants et adolescents, à leurs représentants légaux, aux autorités ou aux institutions régionales avec la mission d'évaluer les demandes, de les informer et de les orienter vers les structures adaptées.

Les demandes d'hospitalisation en pédopsychiatrie doivent toujours être adressées à l'UHPA (Unité hospitalière psychiatrique pour adolescents).

À propos du Réseau de l'Arc :

Le 1^{er} janvier 2023, l'Hôpital du Jura bernois SA comprenant 2 sites hospitaliers à Moutier et à Saint-Imier et 3 Medicentres est devenu le Réseau de l'Arc SA. Établissements de proximité, bien ancrés dans leur région et s'appuyant sur des compétences multidisciplinaires au service des patients, l'hôpital de Moutier et l'hôpital de Saint-Imier offrent des activités à haute valeur ajoutée. Comptant près de 1'200 collaborateurs, le Réseau de l'Arc couvre les besoins médicaux-hospitaliers d'une population d'environ 50'000 habitants.

Réseau de l'Arc
Bureau des médias
Beausite 49
CH-2740 Moutier

T +41 32 494 35 03
communication@hjbe.ch

www.reseaudelarc.net

Contact presse :

Bureau des médias

Réseau de l'Arc

T +41 32 494 35 03

communication@hjbe.ch